



COMUNICADO OFICIAL:

5 de junio de 2023.

Ante la nueva situación política, provocada por la decisión del Presidente del Gobierno, de adelantar las Elecciones Generales al día 23 de julio del año en curso, y con una perspectiva inédita en quien ocupará la Presidencia de Gobierno Estatal, después de ese día.

Las Organizaciones componentes de las Comisiones por el Grado Universitario, han decidido dejar en suspenso las movilizaciones previstas, que iban a concluir con una huelga a finales del mes de octubre próximo. Se podría dar la circunstancia de que se produjese un cambio, con las consiguientes remodelaciones ministeriales, llegado el caso.

Una vez formado el nuevo Ejecutivo, nos volveremos a reunir, para analizar la situación, y volveros a informar de la manera más objetiva y veraz.

Durante este período, las Comisiones por el Grado continuaremos desarrollando actuaciones a otros niveles para la consecución del Grado en nuestras titulaciones.

La Comisión Interinstitucional por el Grado universitario de Imagen Médica y Radioterapia

La Comisión para la actualización académica a Grado universitario de Laboratorio Biomédico

Información: 915529900 , 616861355, 688926933, 667682873.